

ABSTRAK

Arsi Polontalo.153 408 016. Skripsi. Meningkatkan Kemampuan Mewarnai Gambar Melalui Pemanfaatan Bahan Alam Pada Anak Kelompok BPAUDCipta KaryaKelurahan Lekobalo Kecamatan Kota Barat Kota Gorontalo. Program Studi S1 Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I: Dr. Hj. Ruslin Badu, M.Pd, dan Pembimbing II: Nunung Suryana Jamin, SE., M.Si

Permasalahan yang dianalisis dalam penelitian ini adalah “Apakah kemampuan anak dalam mewarnai gambar dapat ditingkatkan melalui pemanfaatan bahan alam di kelompok B PAUD Cipta Karya Kelurahan Lekobalo Kecamatan Kota Barat Kota Gorontalo?”. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan mewarnai gambar melalui pemanfaatan bahan alam berupa bunga pada anak kelompok B PAUD Cipta Karya Kelurahan Lekobalo Kecamatan Kota Barat Kota Gorontalo. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan analisis persentase

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan mewarnai gambar melalui pemanfaatan bahan alam dapat ditingkatkan melalui pemanfaatan bahan alam berupa bunga di PAUD Cipta Karya Kelurahan Lekobalo Kota Gorontalo. Dari kegiatan observasi awal menunjukkan bahwa hanya 35% atau 7 orang anak dari 20 anak yang mampu mewarnai gambar. Setelah melalui kegiatan siklus I menunjukkan bahwa terjadi peningkatan kemampuan anak mewarnai gambar menjadi 14 anak (70%) dari 20 anak. Pada pelaksanaan siklus II tingkat persentase kemampuan anak yang mampu dalam mewarnai gambar mengalami peningkatan mencapai 17 orang (85%) dari 20 orang anak yang ada di PAUD Cipta Karya Kelurahan Lekobalo Kota Gorontalo

Terkait dengan hasil penelitian, maka disarankan : 1) pemanfaatan bahan alam berupa bunga dapat digunakan sebagai salah satu teknik untuk meningkatkan kemampuan mewarnai gambar melalui pemanfaatan bahan alam, 2) perlu pelatihan kepada guru agar dapat memiliki wawasan yang baik dalam mengembangkan kemampuan anak dalam mewarnai gambar, 3) guru perlu memiliki wawasan dan keterampilan yang memadai tentang penerapan pemanfaatan bahan alam berupa bunga dalam proses pembelajaran agar dapat memberikan hasil yang optimal, serta 4) perlu dilakukan kegiatan penelitian lanjutan untuk mengetahui berbagai aspek yang berhubungan dengan peningkatan kemampuan mewarnai gambar melalui pemanfaatan bahan alam agar proses pembelajaran menggambar yang dilakukan guru lebih dinamis.

Kata Kunci: Mewarnai Gambar, Bahan Alam